

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Bis zur Eröffnung am neuen Standort können die Kinder weiterhin bei der Reichsbrücke ihre Stadt verwirklichen.

Foto: Minopolis

Minopolis: Übersiedlung in den Prater ist geplant!

■ (kp). Schon im Frühjahr 2014 könnte die Stadt der Kinder am Prater-Vorplatz eröffnen. Neben Madame Tussaud's bieten 4.000 Quadratmeter auf zwei Etagen genug Möglichkeiten für die geplanten 30 Themen-Stationen. „Wir hoffen, noch im September den endgültigen Mietvertrag unterschreiben zu können“, so

Minopolis-Geschäftsführerin Louisa Böhringer. Grund für die Übersiedlung: Notwendige Renovierungen nach acht Jahren Betrieb.

Natürlich bleibt der alte Standort bei der Reichsbrücke so lange in Betrieb, bis die neue Stadt der Kinder eröffnet ist. Minopolis: 22., Wagramer Straße 2 oder www.minopolis.at